



CCOO registra una queja formal y pide se depuren responsabilidades por la violenta actuación policial el 29M en Albacete

CCOO de Albacete ha registrado esta semana una queja formal en la Subdelegación de Gobierno de Albacete para pedir explicaciones y que se depuren responsabilidades ante las agresiones a los ciudadanos y ciudadanas que se estaban manifestando frente al Consistorio albaceteño el pasado 29M, día de la Huelga General contra la Reforma Laboral, explicó el secretario general de CCOO de Albacete, Paco de la Rosa.

Fueron agredidas unas treinta personas, muchas ellas personas que fueron a pedir a la policía que pararan, que no golpearan a los ciudadanos y ciudadanas que se estaban manifestando de forma pacífica frente al Consistorio para protestar contra el Plan de recortes y despidos que el equipo de gobierno municipal aprobó en un pleno celebrado el mismo día de la Huelga General.

CCOO pide que se abra una investigación para que incidentes como éste no se vuelvan a suceder.



CCOO denuncia la violenta respuesta de los policías hacia los ciudadanos y ciudadanas que se estaban manifestando de forma pacífica en la puerta del Ayuntamiento contra el Plan de ajuste, con recortes y despidos de trabajadores y trabajadoras

El día de la Huelga General contra la Reforma Laboral hubo en la región un amplio y fuerte dispositivo de las Fuerzas de Seguridad del Estado.

Nuevas movilizaciones contra los recortes y despidos en el Ayuntamiento de Albacete

Convocados por CCOO, UGT, SPL y STAS, el personal del Ayuntamiento de Albacete, Patronato de Escuelas Infantiles, Instituto Municipal de Deportes y Patronato de la Universidad Popular iniciaron ayer movilizaciones en contra del plan de despidos y recorte salarial del equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Albacete. Cerca de doscientos empleados y empleadas municipales se concentraron ayer frente al Consistorio.

Además, todas las Secciones Sindicales presentes en la Mesa General de Negociación del Ayuntamiento han solicitado la convocatoria urgente de la misma. También han solicitado una reunión con la Alcaldesa como máxima responsable del Consistorio y los patronatos municipales para que les den explicaciones de el "agresivo" plan de ajuste que pretende llevar a cabo y que solo conocen por los medios de comunicación.

El Plan de "despidos y recorte salarial" no nos lo han entregado hasta la fecha, lo conocemos a través de los medios de comunicación y por lo que sabemos es más duro de lo que nos anunciaron pues recoge el cierre de una escuela infantil, el centro médico del IMD, la piscina climatizada de Jorge Juan y una separación de las unidades de Bibliotecas y Universidad Popular que nos parece preocupante para estos últimos, señalan los sindicatos en una comunicado que podéis leer completo en www.castillalamancha.ccoo.es

Despidos en la cafetería de la Estación Municipal de Autobuses de Albacete

Hace unas semanas anunciábamos este tema, ante la pasividad del Ayuntamiento, la Estación Municipal de Autobuses de Albacete se está convirtiendo en un apeadero. Este hecho unido a la mala gestión que la empresa concesionaria de la cafetería de la estación (Restaurante S.M. S.L.) y a las facilidades que la Reforma Laboral da para despedir, ha hecho que este servicio se quede con sólo 6 trabajadores y trabajadoras, de los 9 con los que contaba.